

GEREJA SANTO YOHANES BOSCO

mingguan

sangkakala

Paroki Danau Sunter

Jln. Taman Sunter Indah Blok A-3 No. 13-21

Sunter Jaya, Jakarta 14350

Telp. : (021) 65300109 Fax. : (021) 65300112

e-mail : info@st-yohanesbosco.org

Website : www.st-yohanesbosco.org

Edisi No. 1046: 11 April 2021

Halaman 1

SEKSI LITURGI

HARI MINGGU PASKAH II
KERAHIMAN ILAHI

Mazmur Tanggapan:

“Bersyukurlah kepada Tuhan, karna Ia baik.”

Renungan Bacaan Yoh. 20 : 19 – 31

Atas kekurang-percayaan Tomas, Yohanes mengajak para murid untuk melihat dan merenungkan sikap imannya. Tomas tidak mau percaya karena tidak melihat sendiri. Dan ketika ia berhadapan langsung dengan Yesus, sebuah pengakuan dan sikap iman ditunjukkan dengan tegas: “Ya Tuhanku dan Allahku!” Pengakuan iman harus nyata dalam sikap iman dan terwujud dalam hidup.



SEKSI KOMUNIKASI SOSIAL

MISA ONLINE PAROKI DANAU SUNTER

Mari kita ikuti bersama **Misa Mingguan Paroki Danau Sunter setiap hari Minggu pagi pukul 09:00 (LIVE)** melalui *YouTube*: <http://bit.ly/GerejaStYohanesBosco>

SEKSI KEPEMUDAAN

Shalom semuanya! Kami mengundang teman-teman OMK untuk bertemu kembali di Persekutuan Doa Dominic Savio pada :

Hari/tanggal: **Jumat, 16 April 2021**

Tema: **Love Always Wins!**

Pembicara: **Kak Ignasius Rian**

Pukul: 19.30

Tempat: melalui media *Zoom*

See you there & God bless !!

Contact Person: Meliana - 081219974

DEWAN PAROKI

Kebijakan Keuskupan Agung Jakarta tahun 2021, umat yang mengikuti **Misa Online** dapat menyalurkan **Kolekte melalui transfer:**

(Kode angka 31)

- **Kolekte I** (diterima pada **Sabtu dan Minggu**)
- **Sumbangan Operasional Gereja** (diterima pada **Senin – Jumat**)



Kolekte II setiap bulan (kode angka 99):

- **Minggu Ke-2** untuk Pendidikan Calon Imam (disetorkan seluruhnya ke KAJ)



PERSEKUTUAN DOA DON BOSCO

Shalom teman-teman terkasih, Persekutuan Doa Don Bosco (PDDB) akan mengadakan **PD & Doa Syafaat online** via Zoom dan YouTube: pdpkk donbosco.

PD & Doa Syafaat *online* akan diselenggarakan pada hari **Selasa, 13 April 2021**, pukul 19:30 – 21:00.

Acara:

- *Praise & Worship.*
- Firman oleh **Ibu Emmy June Simatupang**
- Tema: "**Kebangkitan yang Membebaskan**"

Meeting ID Zoom: 570 896 5488

Link: <http://bit.ly/onlinepdpkkdonbosco>

Password: PDDB

Live-streaming : Youtube pdpkk donbosco

Link: <http://bit.ly/channelpdpkkdonbosco>

Atau : <https://linktr.ee/pdpkkdonbosco>

SEKSI PENDIDIKAN

UNDANGAN WEBINAR

Menjalin Komunikasi antara Anak Praremaja dan Remaja dengan Orangtua

Seksi Pendidikan Paroki Danau Sunter mengundang anak-anak praremaja dan remaja beserta orangtuanya, untuk bersama-sama belajar cara berkomunikasi yang efektif antara anak praremaja dan remaja, dengan orangtuanya.

Narasumber webinar ini adalah **Ibu Charlotte K. Priatna**, lulusan Magister Pendidikan di Universitas Negeri Jakarta, Program Pendidikan Anak Usia Dini; yang sering terlibat dalam kelas parenting dan seminar keluarga.

Acara diadakan pada hari **Sabtu, 17 April 2021**, pukul **13.00 s/d 14.25 WIB** melalui **Zoom** (link akan kami bagikan sebelum acara dimulai).

Daftar melalui <https://forms.gle/APqZjkZbJPgyHRf9>

SEKSI KERASULAN KELUARGA

Seksi Kerasulan Keluarga (SKK) akan mengadakan **Misa Hari Ulang Tahun Perkawinan (HUP)** secara *online* via Zoom. Misa akan dipersembahkan oleh P. Andres Calleja, SDB pada tanggal **24 April 2021** (hari Sabtu) **mulai pukul 18.00 s/d selesai**.

Mohon bantuan Bapak/Ibu dan Ketua Lingkungan untuk mengajak umatnya, dan memberitahukan informasi ini sebagai undangan kepada umat (pasutri) di grup Lingkungannya, khususnya yang HUP bulan April 2021.

Info/Pendaftaran:

- Ade (Hp: 0812 989 3424)
- Henny (Hp: 0878 7095 5236)
- Melani (Hp:0878 8576 7388)

Untuk info Zoom, meeting ID dan password akan diinfo 3 hari sebelum tanggal 24 April 2021.

SEKSI KEADILAN PERDAMAIAN

SEKILAS TENTANG YAYASAN

Pendirian Yayasan di Indonesia pada mulanya hanya berdasar atas kebiasaan masyarakat dan Yurisprudensi Mahkamah Agung, karena belum ada undang-undang yang mengaturnya. Fakta menunjukkan kecenderungan masyarakat mendirikan Yayasan dengan maksud untuk berlindung di balik status badan hukum Yayasan, yang tidak hanya sebagai wadah mengembangkan kegiatan sosial, keagamaan, kemanusiaan, melainkan juga ada kalanya bertujuan untuk memperkaya diri para Pendiri, Pengurus dan Pengawas.

Sejalan dengan kecenderungan tersebut timbul pula berbagai masalah baik yang berkaitan dengan kegiatan Yayasan yang tidak sesuai dengan maksud

SEKSI KEADILAN PERDAMAIAN

dan tujuan yang tercantum dalam Anggaran Dasar, sengketa antara Pengurus dan Pendiri atau pihak lain, maupun adanya dugaan bahwa Yayasan digunakan untuk menampung kekayaan yang berasal dari para Pendiri atau pihak lain yang diperoleh dengan cara melawan hukum. Masalah tersebut belum dapat diselesaikan secara hukum karena belum ada hukum positif mengenai Yayasan sebagai landasan yuridis penyelesaiannya.

Oleh karena itu, Pemerintah telah mengesahkan **Undang-Undang No. 28 Tahun 2004 tentang Yayasan**, yang bermaksud memberikan pemahaman yang benar kepada masyarakat mengenai Yayasan, menjamin kepastian dan ketertiban hukum serta mengembalikan fungsi Yayasan sebagai pranata hukum dalam rangka mencapai tujuan tertentu di bidang sosial, keagamaan, dan kemanusiaan.

Sebagai badan hukum yang mempunyai maksud dan tujuan bersifat sosial, keagamaan, dan kemanusiaan, Yayasan mempunyai organ sebagai berikut:

1. **Pembina:** organ Yayasan yang tidak diserahkan kepada Pengurus atau Pengawas oleh undang-undang ini atau Anggaran Dasar.
2. **Pengurus:** organ Yayasan yang melaksanakan kepemimpinan Yayasan, yang diangkat oleh Pembina berdasarkan keputusan rapat Pembina untuk jangka waktu selama 5 (lima) tahun dan dapat diangkat kembali untuk 1 (satu) kali masa jabatan.
3. **Pengawas** yaitu organ Yayasan yang bertugas melakukan pengawasan serta memberi nasehat kepada Pengurus dalam menjalankan kegiatan Yayasan.

Hubungi **CP. Budiyanto** di **WA:** 0818 166 667 dengan kata kunci "KONSULTASI UMAT PAROKI", nanti akan dihubungi kembali.